

Hauptversammlung vom 19. März 2024

An der diesjährigen Hauptversammlung nahmen 110 Mitglieder und 3 Gäste teil. Die Anträge wurden durchwegs einstimmig angenommen. Dorothea Ambrosio wurde für vier weitere Jahre als Vorstandsmitglied und Irène Gilgen für zwei weitere Jahre als Revisorin wiedergewählt.

Gemeindepräsident Mani Waibel informierte über hängige Verfahren bei den Baustellen «Zentrum L», Bernstrasse/Oberdorfstrasse, Offenlegung des Dorfbachs an der Oberdorfstrasse und zum Bauzustand des Hotels Löwen. Urs Egli, Leiter der beiden Häuser von Domicil Weiermatt und Wyler erwartet, dass in ungefähr zwei Jahren die Bewohnenden vom Wyler in ihren Neubau in Bern zurückkehren können, was dann die Verlegung von Serena von Urtenen nach Büchsi ermöglicht.

Bericht Treffen der Seniorinnen und Senioren vom 2. Mai

«Generationen treffen sich» lautete das Motto des Treffens. Ziel war es, dass Jung und Alt sich auf diese Weise annähern, verstehen, verbinden und gemeinsam aktiv unterwegs sein können. Nina Ryser und Lea Wegmüller gaben Einblicke in die wertvolle Arbeit des Jugendwerks, die Erlebnisse, Gemeinschaft, Humor Lebensfreude und – nicht zuletzt in Zusammenarbeit mit «Büchsi luegt häre» – Verantwortungsbewusstsein bezweckt. Simone Kamer ergänzte mit einem Bericht aus dem Freispielpark Münchenbuchsee. Im Anschluss konnten alle auf einem Wunschbaum Ideen, Fragen und Wünsche an die junge Generation formulieren und anhängen. Daraus resultierende generationenverbindende Projekte, Veranstaltungen, Meetings usw. können so angedacht und geplant werden.

Nächste Veranstaltungen

Büchsi-Märit, Samstag, 15. Juni 08:00 bis 17:00 an der Oberdorfstrasse
Besuchen Sie die nebeneinander liegenden Stände des Seniorenvereins, des Forums 60plus und des Domicils Weiermatt. Wir freuen uns auf Sie!

Treffen der Seniorinnen und Senioren: Sommercafé mit Unterhaltung vom Oergeli-Bruno und Walter Däpp sowie mit Gelegenheit zum Gedankenaustausch untereinander und mit Vorstandsmitgliedern.

Donnerstag, 8. August, 14:30 Uhr, Domicil Weiermatt

Spielnachmittag für Seniorinnen und Senioren

Donnerstag, 5. September, 14:30 Uhr, Domicil Weiermatt